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Autor: Vereador JAIME RODRIGUES NETO - MDB 

Senhor Presidente, 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, seja enviado expediente ao DEPARTAMENTO NACIONAL DE 
INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT/MT, solicitando que seja analisada a 
possibilidade da retirada da fiscalização eletrônica, da Avenida Ministro João Alberto, na área 
Central da Cidade de Barra do Garças - MT. 

janeiro de 2022. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 27 de 

Vereador - n-.u.,__ ___ 

Relator Comissão de Turismo Sustentabilidade e Desporto 

Aprovado por Unanimk:fade 
de vereador&~ prese"ltes 
em sessão ordinâria do 
Dia 001 Q.2 t ç1oV 
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Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

REDA~ÃO 

Justifica-se, a presente indicação, tendo em vista, a existência de vários 

radares eletrônicos na Avenida Ministro João Alberto, limitando o trafego de veículos à 40 
km/h, o que tem causado com frequência grandes congestionamentos principalmente nos 

horários de pico. 

Ademais, como vivemos esta realidade in loco, acreditamos que a retirada 

destes radares ou um aumento na quilometragem máxima permitida irá diminuir e muito os 
problemas que temos, pois, mesmo sendo uma Avenida no Centro da Cidade de trânsito rápido, 
a limitação em 40 km/h, dificulta o trafego veicular. 

Desta feita, acreditamos que a retirada ou um aumento na velocidade máxima 

permitida, irá contribuir para a redução do congestionamento no horário de pico. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradecemos e 
colocamo-nos a disposição para trabalharmos juntos em prol ao desenvolvimento do Município 
de Barra do Garças - MT. 

janeiro de 2022. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 27 de 

Dr. JAIME ROD.~ 
Vereador- MDB 
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